



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>A05991</b>
Prix	<b>1 170 000 €</b>

Menton

Maison à vendre (06500)



Notre agence est heureuse de vous proposer à la vente cette jolie Villa de 200m<sup>2</sup> sur niveaux avec un large terrain de 2500m<sup>2</sup> et accès direct , idéalement située à proximité immédiate du Centre Ville de Carnoles et de toutes les commodités.Elle se compose comme tel :Au Rez de Jardin : un appartement de type 3pièces avec un Séjour-Cuisine, deux Chambres et une Salle de Bain avec Wc.Au 1er étage : un lumineux Séjour , une Cuisine indépendante, deux Chambres extrêmement spacieuses et une jolie terrasse offrant une agréable vue mer.Au 2ème étage : une Master room avec dressing, une Chambre et une ...

*Our agency is pleased to offer for sale this pretty Villa of 200m<sup>2</sup> on levels with a large plot of 2500m<sup>2</sup> and direct access, ideally located in the immediate vicinity of the Town Center of Carnoles and all amenities.It is composed as such:On the ground floor: a 3-room apartment with a living room-kitchen, two bedrooms and a bathroom with toilet.On the 1st floor: a bright living room, an independent kitchen, two extremely spacious bedrooms and a nice terrace with a pleasant sea view.On the 2nd floor: a Master room with dressing room, a Bedroom and a bathroom with toilet.This Villa has also ...*

## **RACCOSTA IMMOBILIER**

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

